



知夫小中学校  
Tel 08514-8-2015  
Fax // 8-2312  
〒684-0100  
知夫村 1053-1

[HP] <https://www.chibumura.ed.jp/>

### 今年度を振り返って

校長

この時期になると、時が経つのは早いものだとしみじみ感じます。小学部の入学式で私の式辞の言葉一つ一つに、一年生が元気よく、「はい！」とか「がんばります！」と返答をしてくれるので、式辞のどの部分を読んでいたのかわからなくなって焦っていたことが、つい最近のように思い出されます。

さて、今年度は新型コロナウイルス感染症が五類に移行し、コロナ禍以前のように教育活動を行えるようになり、活気にあふれた一年間となりました。音楽会やふるさと学習発表会には保護者の方々のみならず、たくさん地域の方々にも参観していただきました。その他にも参観日や校内マラソン大会など、児童生徒が日々継続して取り組んできたことの成果を多くの方々に見ていただくとともに、温かいお声がけをいただいたことは、児童生徒の意欲と自信につながりました。

また、この一年間は、「まずは自分でやってみること」「取り組んだ過程(道のり)を大切にすること」「力を合わせてやり遂げることを」を重点として取り組んできました。学級活動、児童生徒会活動、各種大会やコンクールなど、様々な場面で児童生徒自身が主体的に、力を合わせて取り組む姿を見ることができ、大きな成長を感じています。

先日、小学部と中学部の卒業式で卒業生一人一人に卒業証書を授与しました。その時の卒業生の達成感に満ちた表情が印象的でした。中学

#### 【学校教育目標】

未来を切り拓く  
心豊かでたくましい  
知夫の子どもを  
育成する

#### 【めざす子ども像】

- ・自ら学ぶ子ども
- ・共に生きる子ども
- ・たくましく  
生きる子ども
- ・ふるさとを  
愛する子ども

### 一年生みんなが大活躍 小学部 一日入学

小学部一・二年担任

部卒業生は九年間の義務教育を終え、四月から新たな生活が始まります。本校で学んだことを糧に次のステージでも力を発揮してほしいと願っています。

最後になりますが、保護者、地域の皆さま、今年度一年間、本校の教育活動へのご理解、ご協力ありがとうございました。来年度もよろしくお願いいたします。

一年生にとって一大イベントであり、四月からの集大成でもある一日入学を行いました。複式学級でいつも二年生と過ごしている七人の一年生が、初めて自分たちだけで大きな会の企画・運営をしました。全員がリーダーを担い、自分がやらなければならぬ責任や友達と一緒に創り上げる楽しさを感じながら準備や練習をしました。本番は、緊張しつつも自分の仕事はきっちり、楽しむ場面では全力で楽しむ、七人らしいさっぱりいっぴいの一日入学になりました。最高のチームワークを発揮し大成功で終えたことをこれからの繋ぎ、自分たちの魅力をさらに高めてほしいと願います。二年生でもどんといけ！

小学部一年

はつきりいえてうれしかったです。さ  
んの風車を手つだつて、さいごまでできてうれ  
しかったです。

ぼくは、一日入学で学校あんないをしました。たのしかったし、ていねいにできて、うれしかったです。

小学部一年



### 島前フレンズの 卒業・進級おめでとう会

担当

二月二十六日(月)に福井小学校で行われた島前特別支援学級(島前フレンズ)の「卒業・進級おめでとう会」に、本校から児童・生徒それぞれ一名が参加しました。会では、今年度各学級が取り組んだことの成果発表や、体育館での風船バレーなどが行われました。本校は、児童・生徒が手作りした来年度のカレンダーを各学校に配布しました。今回の素敵な経験やつながりを、これからの活動につなげて欲しいと思います。



### みんなで力を合わせた 小学六年生を送る会

担当

三月一日(金)に六年生を送る会を行いました。「六年生が安心して卒業できる送る会にしよう」「みんなで力を合わせて六年生を送ろう」というめあてのもとに、五年生は準備を進めてきました。準備では一・二年生が看板と似顔絵の作成、三・四年生がプログラム作成と飾りつけの準備、進行をしました。当日はみんなで飾りつけた素敵な会場でクイズをして楽しみ、小学部のみんなから集めたメッセージカードをプレゼントとして渡しました。記念撮影では泣きながら写真に写る子もいました。めあてにあるようにみんなで力を合わせて六年生を送ることができ、六年生が安心して卒業できる送る会になったと思います。

小学部五年

六年生を送る会で楽しかったことはクイズです。六年生が実際にやってみるクイズで、特に空き缶つみがおもしろかったです。大変だったことは一年生から四年生を引っ張ることです。本番ではカーテンの開け閉めの人にサインを送るタイミングがむずかしかったです。六年生を送る会が終わった時には、みんなが楽しく、おもしろいと思ってくれたので、六年生が安心して卒業できる送る会になったと思います。



笑顔があふれかえった  
**中学三年生を送る会**

児童生徒会担当

三月八日（金）に三年生を送る会が行われました。今年度は「笑顔と涙の先に」をテーマとし、児童生徒会を中心に学校全体で協力することで、笑顔あふれる会となりました。例年以上に少ない人数で準備をしなければならず、準備の段階でたくさんの苦勞がありました。それでも工夫された入退場や各クラスの出し物、美しい飾りつけや心のこもったプレゼントなど、在校生の精一杯の気持ちを卒業生に届けることができました。

児童生徒会長

今年の三年生を送る会は少ない人数での準備となりました。私自身も学校全体を動かすことに難しさを感じました。ですが、協力し合って三年生に喜んでもらえる会になってほっとしています。来年度もこの経験を生かして頑張っていきます。

文化福祉委員長

今年ほどの委員会も人が少なかったため、質を意識して準備を進めました。装飾では、パネルもフラワーポムのガーランドも制作に手間取ったけれど、本番に三年生が顔をほめて楽しそうにしている姿を見ることができて嬉しかったです。

保健体育委員長

今期は保健体育委員会のメンバーが三人しかいなかったため、大変なことが多かったです。ただ、先生方のすごく厚いサポートもあり、良いプレゼントができたと思います。当日の動きもみんなテキパキ動けていて良かったです。



**中学部卒業証書授与式**

中学部三年担任

三月十三日（水）に中学部卒業証書授与式を挙行了しました。当日は卒業式にふさわしい天候の中で卒業生を送り出せたことをとても嬉しく思います。卒業式では、しっかりとした姿勢、大きな声の返事、今まで練習した式歌や校歌も素晴らしいものでした。答辞では、中学校三年間の思い出、家族や友達や学校関係者への感謝を述べました。また、在校生の歌声や送辞も大変素晴らしく、祝福の気持ちが感じられる卒業式となりました。

これまでたくさんのご支援、ご指導をくださった保護者、地域、関係諸機関の皆様には、大変感謝しております。ありがとうございます。今後温かく見守ってくださいますよう、よろしくお願いいたします。



**小学部卒業証書授与式**

小学部五・六年担任

あたたかい天候に恵まれ、三月十五日（金）に小学部卒業式を行いました。在校生や保護者の方から祝福される中、二名が卒業を迎えました。在校生からは思わずすすと笑ってしまうような温かい言葉を受け取りました。卒業生は小学校生活を振り返り、特に心に残ったことや在校生に伝えたいことを別れの言葉で伝えました。その中には、同級生への感謝の気持ちを伝える言葉もあり、この一年間をどんな気持ちで過ごしていたのか知ることができました。全員で歌った校歌はみんなの心に残る歌声でした。四月から始まる中学部での生活、今までの感謝の気持ちを忘れずに三年間しっかりと学んでほしいと思います。保護者、地域の皆様のこれまでの温かいご支援、ご指導大変感謝しております。ありがとうございます。引き続き中学部でのご支援もよろしくお願いいたします。



**各種入賞記録**

〔第五十六回島根県書初め展〕

- 金賞 小学部四年
- 銀賞 小学部三年
- 銅賞 小学部三年
- 小学部六年
- 小学部五年
- 小学部四年
- 小学部三年
- 中学部二年

〔第十四回「竹島・北方領土を考える」中学生作文コンクール〕

- 入選 中学部二年

**人事異動のお知らせ**

この度の人事異動により、左記の者が転任することになりました。在職中は大変お世話になり、ありがとうございました。

- … 隠岐の島町立西郷中学校へ
- … 雲南市立掛合中学校へ
- … 島根県立隠岐島前高等学校へ
- … 海士町立海士中学校へ
- … 知夫村立知夫小中学校中学部へ
- … 隠岐の島町立有木小学校へ

**【お知らせ】**

新年度より生活時程を一部変更します。これに伴い下校時間が変更となります。詳細は新年度にお知らせいたします。